

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 3 de Marzo de 1806.



San Hemeterio y Celedonio y San Medin, Mártires. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de Santa Mónica, de padres Agustinos descalzos: se reserva á las seis y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 20 m.; y se pone á las 5 h. 40 m. Su declinacion es de 6 g. 34 m. 46 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 12 m. 8 s. Sale la luna á las 5 h. 39 m. de la tarde: pasa por el meridiano á las 11 h. 59 m. de la noche; y se pone á la 6 h. 9 m. de la madrugada siguiente. Y es el 14 de ella.

Luna llena á las 9 h. 4 m. de la noche.

Día	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
1 á las 11 de la noc.	7 grad.	9 28 p. 1 l. 9	N. N. E. nubes.
2 á las 6 de la mañ.	7	2 28 2 9	N. E. idem.
2 á las 2 de la tard.	10	28 4	E. entrecubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy, á las doce, en el Salon del Real Palacio, á puerta abierta, presidiendo el Excmo. Sr. Capitan General, con los demas Señores de la Real Junta de Caridad y Encargados de las mesas de subscripcion, se executará el sorteo de la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 24 del corriente.

El que quiera obligarse al apronto de los Vestuarios que se necesitan durante un año para los Presidarios existentes en este Principado, acuda hoy dia 3 del corriente, á las diez de la mañana, en la casa morada del muy ilustre Sr. Intendente, en donde estarán de manifiesto las condiciones y muestras, baxo las quales deberán hacerse los Vestuarios: se admitirán las proposiciones que se hicieren por escrito, si no fueren gravosas á la Real Hacienda, y se preferirá la mas ventajosa.

Juan Blanxart, é Ignacio Cortils, capitan de la goleta Maria, alias la Veloz, suplican á los Interesados que dieron poder para que el primero se incorporase de los Efectos que tenían embarcados, y están en poder de la Comandancia del Tribunal de Marina de Tarragona, se sirvan hoy, dia 3, á las cinco horas de la tarde, asistir en casa de Pedro Mártir Armet, fabricante de medias, en la plaza del Pino, para tratar del mismo asunto.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Tarragona, en 2 dias, los quatro faluchos de este apostadero de S. M., al mando del teniente de Navío D. Pasqual Enrile: uno de ellos viene en quarentena, por haber aprehendido sobre Torre den Barra un falucho ingles, con un cañon y nueve marineros ingleses.

Dieta. De 52 quintales de Arróz de Valencia, á 11tt 1 $\frac{1}{2}$ ₧ el quintal, en casa de Joseph Rivera, en la calle de los Cottoners: véndese por quintales, @ y medias @.

Otra De 10 quintales de Queso de Holanda, á 4 ₧ 6 ds. la libra, y 8 quintales, á 3 ₧ 9 ds. la libra, en casa de Juan Monné, revendedor, en la plaza Nueva: véndese á piezas; y ambas durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Libro nuevo. Exercicio de piedad para antes y despues de la Comunión, dividido por los siete dias de la semana: escrito en frances por el padre Henrique Griffet, de la Compañía de Jesus; y traducido en castellano por el Dr. D. Luis de Durán y de Bastero, Canónigo de la Sta. Iglesia de esta ciudad: obra utilísima para Religiosas, y demas personas que comungan con frecuencia. Se hallará en la librería de Sierra y Martí, plaza de S. Jayme.

Avisos. A Ramon Fernandez de Utero, habitante en esta ciudad, se le suplica que con la mayor brevedad posible se confiere con el Cabo

de Matricula Joseph Riera, vecino de la misma, quien tiene que comunicarle asuntos que le interesan: dicho Cabo habita en la calle del Hospital, esquina á la den Reig; frente al convento de las monjas Carmelitas calzadas.

Un sugeto decente, y de arreglada conducta desea hallar una casa de poca familia, ó bien de una señora viuda, que por el precio á que se convengan le den todo lo necesario; advirtiéndole que el Piso debe estar en buen parage y bien amueblado: el que se halle en circunstancias tales, acuda al despacho de este Diario, que le dirán quien dará razon del sugeto que lo solicita.

Almoneda. Hoy, á las tres de la tarde, en la habitacion del primer piso de una casa, sita en la Rambla de esta ciudad, frente al Palacio del Virey del Perú, se executará almoneda pública de varios Muebles, Ropas, Alhajas y Efectos.

Venta. Hoy, á las quatro de la tarde, se continuará la subhasta por el corredor Salvador Lletjós, de una Casa sita en la calle den Amargós, ya anunciada, quien tiene la taba; y las escrituras de su pertenencia el escribano Joseph Clos y Trias, calle de Gignás.

Retornos. En el Escudo de Francia, calle Nueva de S. Francisco, hoy un Coche de retorno para Madrid, y le falta un asiento para salir el Martes ó Miércoles sin falta: como tambien otro Coche para Valencia; y otro

otro para Narbona , ó qualquier parte de Francia.

En la Fontana de Oro , calle de los Escudellers , hay un Coche de retorno para qualquier parte de España : y una Calesa para Valencia ó su carrera.

Alquiler. Se alquila un tercer Piso en la baxada de Viladecols, muy capaz y claro : informará Joséph Terencio , maltes , vecino de dieha casa.

Pérdidas. El dia 26 del pasado se perdió una Hebilla pequeña de plata : desde los Encantes hasta el convento de S. Francisco , pasando por la calle de la Merced , y otras: al que la devuelva en la calle den Gignás , en casa del cirujano Vilapudna , se le enseñará la compañera, y se le dará una correspondiente gratificacion.

El dia 27 de Febrero se perdió un Perrito lobo blanco , de unos siete meses , con otras señas que se darán, desde la calle Ancha hasta la plaza del Regomir : se suplica á quien lo haya recogido , se sirva llevarlo á la casa del Comandante de Reales Guardias Walonas , al lado de Sta. Mónica , en donde se dará una competente gratificacion.

De la una ó las dos de la tarde del dia 1.º del corriente , desde la plaza del Oli á la calle den Cuch, pasando por la den Tarascó , la de los Mercaders , de las Frexuras y parte de las mas baxa de S. Pedro , se extravió una Llave de la puerta de un segundo piso; y se suplica á quien la haya hallado se sirva llevarla á casa los señores D. Pablo Mierons y Sobrino , calle de los Mirallers , ó avisar á donde deberá acudirse para recogerla , pues á mas de agradecerlo se dará una peseta de gratificacion.

El dia 29 del pasado Enero se perdió un pequeño Saco , con cinco canutos de seda negra , desde la Piramide del Padró hasta la Puerta Ferrisa : se suplica al que lo halló, tenga la bondad de devolverlo á Madrona Guañabens , que vive en la calle de la Bocaria , casa núm. 13.º piso tercero.

Se han perdido desde los Cambios hasta fuera la Puerta del Mar, pasando por la parte del pozo de San Telmo , cinco Durillos en oro , envueltos con un papelito : al que los haya encontrado se le darán cinco pesetas de gratificacion , entregándolos al beco de las tres Coronas , calle de Gignás , núm. 16.

La noche del dia 18 del pasado, en el bayle del Almacén junto á Sta. Mónica , se desprendió de un pendiente la Piedra principal del centro de la almendra inferior , que es un topacio rodeado de diamantes : por cuyo hallazgo dará una competente gratificacion su dueño , que vive en la calle de los Escudellers , segundo piso de la casa de Jayme Grases , galonero , frente á la fonda de la Nueva España.

El dia 21 de Febrero por la noche se perdió por las inmediaciones de Sta. Maria del Mar una Libreta, que contenia algunas lecciones de música ; y se suplica á quien la haya hallado , tenga la bondad de avisarlo en la oficina de este Periódico, donde se indicará su dueño , que dando las señas dará una competente gratificacion.

El Domingo , dia 23 del pasado, de las tres de la tarde al anocheecer, se extraviaron las Alhajas y Dinero siguiente: unos Pendientes de diamantes de tres almendras : otros enlazados de granates y diamante : otros de un botoncito y almendra de llachins

chins y diamantes: una Sortija de una esmeralda rodeada de diamantes: un Cubierto de plata sin letras: una Campanilla del mismo metal; y doce Doblones de á ocho en oro: el que lo tenga ó sepa su paradero, sirvase deyoiverlo ó avisar al R. P. M. Carrer, Mercenario, quien verificándose el recobro de lo sobredicho, dará la gratificación de ochenta duros.

A últimos de Febrero se extravió un Pendiente de oro de boton y almendra violado, desde la calle den Xuclá hasta la Rambla: se suplica á quien lo hubiere hallado se sirva llevarlo en casa de Francisco Vila, maestro carpintero, en dicha Rambla, quien dará dos pesetas de gratificación.

El día 23 del pasado se perdió una Hebilla elástica sobredorada: el que la haya hallado se servirá entregarla al dueño del café de los Guardias, junto al Teatro, el que enseñará la compañera, y dará el hallazgo.

Hallazgos. El Procurador de San Justo D. Joseph Regues, ha hallado un Anillo de oro el 21 del pasado, y desea saber su dueño para devolvérselo.

El día 17 del pasado se halló un Pañuelo en el bayle del Almacén de junto á Sta. Mónica: el que lo haya

perdido podrá acudir en casa Fara, frente al Teatro, donde dando las señas lo entregarán.

Sirvientes. Una viuda desea hallar una casa donde servir, así en calidad de camarera, como de cocinera: vive en la casa de Isabel Riera, en la calle de S. Pablo, dos puertas antes del callejón de S. Agustín, la qual dará razon de ella, y la aborará.

De una camarera de mediana edad que sabe planchar y demas quehaceres propios de su estado, y tambien sabe algo de guisar, dará razon el sastre del lado de las monjas Carmelitas, calle del Hospital.

Ramon Torrens, que vive en la calle de los Boters, casa del clavetero, dará razon de una muger de 50 años, que desea servir á un señor solo.

Diversión pública. Hoy, á las seis, continúa Narciso Ribot, autor maquinista sus respectivas operaciones de Juegos de Manos: se verá una primorosa Figura de máquina, acompañada de música, que hará varias posturas naturales; en la calle de Tripó; detrás del Palacio.

Teatro. Hoy, á las seis, las tres Compañías de Volatines, reunidas con la del señor Picolini, ejecutarán la misma funcion de ayer.

N. B. En estos primeros dias del mes se renuevan las subscripciones vencidas de este Periódico; á razon de dos pesetas al mes para esta ciudad, quatro para los de fuera, y doce y media para América; no admitiendo ménos de tres meses para los segundos y seis para los últimos: se advierte á los señores Subscriptores, que tanto los de esta ciudad como los de fuera de ella, deberán pagar adelantado. En Valencia se suscribe en casa de D. Vicente Verdú y Choda, calle de S. Vicente, núm. 25.

CON REAL PRIVILEGIO.